

Bibliographie Lyonnaise.



HISTOIRE DU CHOLÉRA ASIATIQUE, OBSERVÉ A MARSEILLE, PAR MM. MON-
FALCON, COLRAT ET LEVRAT, etc.

DU CHOLÉRA-MORBUS DE MARSEILLE, PAR LES DOCTEURS
FRAISSE, RAMADIER ET BOYRON (1).

Pour émettre une opinion en littérature, il n'est pas besoin de s'être livré à des études spéciales. Le bon sens et l'esprit suffisent le plus souvent à cette tâche, et personne ne s'enquiert de vos titres au rôle de critique. Mais il n'en est pas de même dans les sciences d'observation. Il faut avoir observé soi-même pour être admis à juger les travaux d'autrui ; il faut avoir vu pour avoir le droit de dire : vous avez mal vu. Aussi le public qui lit et raisonne, fait-il bon marché de toute critique d'œuvre scientifique, non revêtue de ce double caractère de vérité et de bonne foi. Laissons donc aux hommes spéciaux le soin d'analyser, quant au fond, les deux ouvrages dont nous avons à parler, et ne les en-

(1) Chez les principaux libraires.